

Premiere mit Lachflashes

■ Tosenden Applaus gab's bei der jüngsten Premiere der Komödie Graz: Das Boulevardstück trainierte die Lachmuskeln der Besucher – unter ihnen auch Alt-Landeshauptmann **Waltraud Klasnic**, Ex-Schauspielhaus-Intendant **Rainer Hauer**, ORF-Legende **Klaus Edlinger**, Volks-Rock-'n'-Roller-Mum **Huberta Gabbalier** sowie Künstlerin **Sabine Schilcher-Asen**. Die Darsteller **Reinhardt Winter**, **Stefan Moser**, **Christa Schreiner**, **Tobias Kerschbaumer** sowie **Franz Gollner**, **Tanja Schnalzer** und **Urs Harnik-Lauris** liefen zu Höchstformen auf. Für Bühnenbild und Ausstattung zeichnete übrigens ardealuh-Designerin **Elke Steffen-Kühnl** verantwortlich. Regie führte **Robert Persché**. Weitere Vorstellungen: 14., 19., 20. und 27. November.



Neues Stück: Amouröse Turbulenzen in einem Hotel werden in der Komödie Graz jetzt zum Lach-Schlager. MANNINGER